

BOLETÍN No. 256 -->>

Investigadores de la UAA presentaron 177 trabajos, mientras que académicos de otras IES del estado y del país expusieron 148.

Alberto Margarito García Munguía, investigador del CCA recibió premio a “Investigador que Inicia”; mientras que para Marcelo Silva Briano, investigador del CCB, se le otorgó la distinción a “Investigador Avanzado”.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, en el marco de la clausura del Décimo Sexto Seminario de Investigación y como parte del “Premio Universitario al Mérito de la Investigación”, entregó a Eva María Salinas Miralles, profesora investigadora del Departamento de Microbiología del Centro de Ciencias Básicas, la distinción de “Investigador Consolidado”, esto debido a sus logros y destacados aportes en el campo de la inmunología.

En representación del rector Mario Andrade Cervantes, Guadalupe Ruiz Cuellar, titular de la Dirección General de Investigación y Posgrado, estableció que los ganadores del “Premio Universitario al Mérito de la Investigación”, son académicos que han dado grandes aportaciones en sus respectivos campos de estudio; además de que la generación de conocimiento que han desarrollado a lo largo de su carrera ha permitido la atención de problemáticas propias de estas áreas de estudio, lo cual, se traduce en grandes avances en materia de investigación para la Institución.

En este sentido, extendió una felicitación a nombre del rector Mario Andrade Cervantes a Eva María Salinas Miralles por su distinción como “Investigador Consolidado”, a Marcelo Silva Briano por recibir el premio de “Investigador Avanzado”, así como para Alberto Margarito García Munguía por haberle sido otorgado la distinción de “Investigador que Inicia”.

Por otro lado, Guadalupe Ruiz Cuellar detalló que en esta edición se registró una participación de 177 trabajos, entre ponencias y carteles, pertenecientes a académicos de la UAA, mientras que de investigadores de otras instituciones de educación superior del estado y de otras entidades, fueron de 148.

En su momento, Eva María Salinas Miralles, profesora investigadora del Departamento de Microbiología, al recibir su distinción como “Investigador Consolidado”, recordó cuando hace 17 años se integró a este departamento, donde desarrolló su carrera como docente e investigadora, y gracias a la ayuda de las autoridades universitarias, pero principalmente, de sus compañeros de trabajo, pudo desarrollar sus primeros proyectos en el campo de la inmunología. También, hizo extenso su agradecimiento a su familia por su irrestricto apoyo durante su trayecto en la investigación y la academia en la Autónoma de Aguascalientes.

Como parte de evento, las autoridades universitarias entregaron los premios universitarios al “Mérito de la Investigación”, donde Alberto Margarito García Munguía, investigador del Centro

de Ciencias Agropecuarias, recibió su distinción en “Investigador que Inicia”; mientras que Marcelo Silva Briano, investigador del Centro de Ciencias Básicas, recibió su reconocimiento como “Investigador Avanzado”.

Asimismo, se otorgaron reconocimientos a los mejores trabajos presentados en el Décimo Sexto Seminario de Investigación, pertenecientes a académicos provenientes de instituciones como IPN, UAA, UASLP, ITA, CIDE, UAZ, UAQ, entre otras.

En este evento estuvieron presentes Eugenio Pérez Molphe Blach, integrante de la H. Junta de Gobierno y representante de Francisco Javier Perales Durán, Presidente de este órgano colegiado; José de Jesús Ruiz Gallegos, decano del Centro de Ciencias Básicas; Jesús Arturo Ruiz Femat, jefe del Departamento de Apoyo a la Investigación; además de académicos, estudiantes e invitados especiales.

